



Avalan Diputados creación de comisión especial para vigilar proceso electoral



Por **Maritza Pérez**
Viernes 09 de Febrero de 2024 - 01:05

Jorge Romero Herrera (PAN), señaló que debido a los riesgos a los que se enfrentan las y los aspirantes en este proceso electoral, los líderes parlamentarios de la Cámara de Diputados avalaron la creación de una comisión de vigilancia para las elecciones.



El presidente de la Junta de Coordinación Política (JCP), Jorge Romero Herrera (PAN), señaló que debido a los riesgos a los que se enfrentan las y los aspirantes en este proceso electoral, los líderes parlamentarios de la Cámara de Diputados avalaron la creación de una comisión de vigilancia para las elecciones.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	47	09/02/2024	LEGISLATIVO

Y es que tal y como lo había anunciado la semana pasada, el panista detalló que este grupo de trabajo para la vigilancia de los procesos electorales estará integrado por diputadas y diputados de todos los grupos parlamentarios y se regirá por voto ponderado, es decir, la votación no será individual, sino lo que cada bancada representa.

En este sentido, subrayó la importancia de la creación de este grupo de trabajo, pues consideró que “ser candidato o candidato ya es un deporte de alto riesgo en este país”, al tiempo que sostuvo que aunque el tema de la inseguridad y de la violencia no es solamente algo que atañe a las y los candidatos, y “no es que estemos priorizando la vida exclusivamente de aspirantes a una candidatura o a un cargo, sino que por lo menos en esta etapa, este gobierno asegure la integridad física de las personas que aspiran a un cargo popular”.

Mientras que aseguró que la invitación para que la Secretaria de Seguridad Ciudadana acuda a la Cámara no es con la intención de criticarla o politizar el tema de la inseguridad, sino para ella exponga las problemáticas y se le ofrezca un trabajo conjunto.

Asimismo, expuso que el objetivo es visibilizar los comicios y señalar las inconsistencias, principalmente de violencia y amenazas a candidatas y candidatos, por parte del crimen organizado y que los gobiernos no metan las manos en los procesos electorales.

maritza.perez@eleconomista.mx